

Beschluss des Regierungsrates betreffend Festsetzung des Arbeitgeberbeitrages an die Familienausgleichskasse Basel-Stadt

Vom 24. September 2019 (Stand 1. Januar 2022)

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt,

beschliesst:

Der Beitrag der Familienausgleichskasse Basel-Stadt gemäss § 20 Abs. 2 des Einführungsgesetzes zum Bundesgesetz über die Familienzulagen vom 4. Juni 2008 wird per 1. Januar 2022 auf 1,65 Prozentpunkte festgelegt.

Dieser Beschluss ist zu publizieren. Der Beschluss des Regierungsrates betreffend Festsetzung des Arbeitgeberbeitrages an die Familienausgleichskasse Basel-Stadt vom 24. September 2019 wird per 31. Dezember 2021 aufgehoben. ¹⁾

¹⁾ Fassung vom 2. November 2021, in Kraft seit 1. Januar 2022 (KB 06.11.2021)